

# 県立球陽高等学校・中学校 第43号 校長 便り

**今春卒業の先輩を招聘し進路講演会を実施!**

**吉元琢人先輩、李承峰先輩、谷貝直未先輩に感謝!**

8月23日(木)6校時に本校体育館で今春本校を卒業した27期生の先輩3名を招聘し進路講演会を開催しました。可愛い後輩たちのために駆けつけてくれた先輩は、吉元琢人(琉球大学医学部医学科1年生)李承峰(琉球大学医学部保健学科1年)谷貝直未(上智大学総合グローバル学部総合グローバル学科)の3名です。自己紹介のあと、先輩方から志望動機や学習方法のアドバイスなどの貴重な体験談を話していただきました。吉元先輩が、在学中に1日15時間は勉強していたことを話すと会場内から「凄ーい」というリアクション。また、李先輩から英語の点数がセンター試験の直前まで伸びずに苦労したこと、谷貝先輩からは「学校の定期テストを馬鹿にするな!」などの貴重なアドバイスが後輩たちに語られました。最後に会長の上原雄一郎が「進路とかけて制服の汚れたシャツと解く・・・その心は、どちらも早い洗濯(選択)が肝心です」という恒例の謎かけを交えたお礼の挨拶をして無事、進路講演会を終了しております。終了後も先輩たちを囲んで質問をする後輩たちに3名が丁寧にアドバイスをしていたのがとても印象的でした。ありがとうございました!



左から谷貝直未さん、李承峰君、吉元琢人君の先輩たちです。講演が終わってもあこがれの先輩に人だかり

## 8月の行事予定

- 20日(月) 2学期始業式  
スタ増2 開講式
- 21日(火) 中期放課後講座開始
- 22日(水) 1年生インターンシップガイダンス  
中学期会・実力テスト(中学)
- 23日(木) 旧盆(ウンケー)  
進路統一LHR(進路講演会)
- 24日(金) 旧盆特休(ナカスヒ)
- 25日(土) 旧盆(ウークイ)
- 29日(水) 3学年期会
- 30日(木) 第2回実力テスト
- 31日(金) 1年生インターンシップマッチング

## 国際英語科2年生が郷土芸能研修会を開催

8月21日(火)6校時に国際英語科2年生が台湾語学研修に向けて沖縄県の郷土芸能の素晴らしさを理解し、台湾で現地の高校生に紹介するために研修会を行いました。当日は沖縄国際大学から田場裕規准教授と学生2名に来校いただき、沖縄の歌・三線・舞踊について実際の演舞を見ながら学習しております。特に田場准教授には、沖縄の郷土芸能の説明をはじめ踊りや歌の解説も加えていただき生徒にとっては非常に理解しやすい研修会となりました。最後に三線に合わせて全員でカチャーシーを踊って無事お開きとなりました。



右端が田場裕規准教授です 舞台上上がった男生徒のカチャーシーに合わせて全員で踊りました

## 今日の名言・名句

生きるかぎりは  
歌いながら行こうよ。  
道はそうすれば、  
それだけ  
退屈でなくなる。

### ウェルギリウス

【古代ローマの詩人  
紀元前70～紀元前19】